



Step by Step Ministries International inc.

Liebe Freunde

2. August 2018

Einige Zeit ist nun vergangen seit unserer letzten Info über Jason. Wir haben gute Neuigkeiten!

Nur kurz zur Erinnerung: Jason, ein Jugendlicher aus einer Partnergemeinde in Dumaguete, wurde am 31. Dezember 2017 von einem Auto angefahren als er in die Stadt fuhr. Der Fahrer begann Fahrerflucht und lies Jason verletzt zurück. Der Oberschenkeldurchbruch, der durch den Unfall verursacht wurde, konnte nicht behandelt werden, da die Familie von Jason für eine Operation keine Mittel hatte. Jason lag viele Wochen unter großen Schmerzen auf einer Pritsche in der Hütte seiner Eltern und hoffte auf Verbesserung. Wir haben während dieser Zeit Jason besucht, mit ihm gebetet und seine Familie mit Lebensmitteln versorgt. Gleichzeitig hatte Step by Step bei lokalen Chirurgen nach einem OP-Termin gefragt.

Die OP-Kosten und die Nachbehandlungskosten, die sie verlangten, waren weit über das, was uns zur Verfügung stand. Wir suchten und beteten weiter nach einer Lösung. Über einen befreundeten Pastor haben wir, nach einiger Zeit, Kontakt zu einem christlichen Krankenhaus im Süden von Mindanao bekommen. Einer der Ärzte dort hatte sich bereit erklärt die OP von Jason durchzuführen. Das Honorar, das er verlangte, war deutlich niedriger und konnte mit den Spenden, die wir erhalten hatten, abgedeckt werden. Die Herausforderung war nun, Jason in den Süden zu transportieren. Die lange Reise mit dem Schiff und mit dem Bus war anstrengend und zeitaufwendig aber schließlich hat es geklappt und Jason war vorort.

In der Zwischenzeit hatte sich allerdings die politische Lage in dem Süden der Philippinen verschärft.



Es kam zu militärischen Auseinandersetzungen zwischen der philippinischen Regierung und den Rebellen, die für die Unabhängigkeit der Insel Mindanao kämpfen. Der Chirurg, der die OP von Jason durchführen sollte, wurde in das Kriegsgebiet gerufen, um sich um die verletzten Soldaten zu kümmern. Aus diesem Grund musste die OP um einige Wochen verschoben werden.

Aber schließlich konnte der Eingriff am 25. Juli erfolgreich durchgeführt werden. Jason freut sich sehr, dass er bald wieder schmerzfrei gehen kann. Momentan muss er noch viel liegen und wird noch einige Zeit zur Rehabilitation in Mindanao bleiben müssen bevor er wieder zu seiner Familie zurückgehen kann. Aber er ist nicht allein. Vorort wird er von unserem befreundeten Pastor und seiner Familie betreut und versorgt.

Euch allen ein herzliches Dankeschön für eure Begleitung im Gebet und für eure großzügige finanzielle Unterstützung, welche die OP von Jason möglich gemacht hat.

Herzlich Verbunden

eure

Fam. Benold.

Unsere Bankverbindung: Empfänger: Step-by-Step-Ministries

IBAN: DE 65 600 5010 100 044 72720 BIC: SOLADEST600 www.sbsministries.de

Spendenbescheinigung erwünscht? Bitte eure komplette Adresse auf dem Überweisungsschein angeben. Danke.